



PRESSEINFORMATION | 1. AUGUST 2023

Praktikumsbörse Mansfeld-Südharz:

Ferienpraktikum – Praktikumsbörse des Landkreises Mansfeld-Südharz nutzen.

Es ist nachvollziehbar, dass Schülerinnen und Schüler sich auf die Ferien freuen und diese Zeit zum Ausruhen nutzen. Da wird die Energie wieder aufgefüllt, die für den Start ins nächste Schuljahr gebraucht wird.

Möglich ist aber für Jugendliche ab einem Alter von mindestens 15 Jahren, in den Ferien einer Tätigkeit nachzugehen, einen Ferienjob anzunehmen. Das bietet den Vorteil, dass man in einen Beruf hineinschnuppern, sich einen Überblick über Arbeitsabläufe machen und auch etwas Geld verdienen kann. In den Unternehmen fehlen in den Sommermonaten Arbeitskräfte, da ihre Beschäftigten teilweise im Urlaub sind.

Wie aber einen Platz dafür finden? Ganz einfach. Unter: https://praktikum.mansfeldsuedharz.de/praktikumsboerse/karte-praktikumsplatz

Die Praktikumsbörse des Landeskreises Mansfeld-Südharz weist über die Suchfunktion aus, welche Unternehmen Ferienpraktikumsplätze anbieten.

Wenn der Filter entsprechend gesetzt wird, werden in der Karte die Praktikumsplätze angezeigt, die als Ferienjob angeboten werden.

Dann genügt eine individuelle Anfrage über den Button Kontakt und der Jugendliche kann sich erkundigen, ob und wann der Platz verfügbar ist.